

Resistencia Guerrillera al Régimen de Videla

Los Montoneros Lanzaron Violentos Ataques a Oficiales de la Marina de Guerra y la Policía.— Fue Ultimado un Gerente de la Empresa Chrysler

(AP, IPS y EFE)

BUENOS AIRES, 14 de abril. Un oficial de la Marina de Guerra, 3 policías y un empresario fueron ultimados hoy en distintos atentados cometidos por guerrilleros izquierdistas, dijeron las autoridades.

Es la más violenta ofensiva de la guerrilla desde que un gobierno militar asumió el poder el 24 de marzo pasado tras derrocar a la presidenta Isabel Martínez.

En uno de los atentados un policía resultó herido de gravedad, según la información oficial.

La organización peronista de izquierda Montoneros asumió la responsabilidad de todos estos atentados.

En el episodio más resonante, el capitán de fragata José Guillermo Burgos fue muerto cuando salía del domicilio de otro oficial, el capitán de navío Alberto Quevedo, en la localidad suburbana de La Lucila, a unos 15 kilómetros al norte del centro de la ciudad.

Las autoridades dijeron que el capitán Quevedo repelió el ataque y resultó ileso, pese a que los guerrilleros arrojaron una granada que causó daños en la finca.

El capitán Burgos es el primer militar ultimado desde el derrocamiento de la señora Martínez.

La policía también dijo que el Ejecutivo Jorge E. Kenny, de la empresa automotriz Chrysler, de capital norteamericano, fue ultimado hoy por izquierdistas en la localidad suburbana de San Justo. Kenny es argentino y se desempeñaba como gerente de esa empresa.

A su vez, 3 policías fueron muertos a balazos por guerrilleros izquierdistas que vestían uniformes similares a los de la Infantería de Marina.

Los agresores ametrallaron desde un automóvil al patrullero policial en que viajaban 4 suboficiales.

Por otra parte, se informó oficialmente que desconocidos ametrallaron hoy el frente del edificio donde viven los hijos del ex presidente general Juan C. Onganía, en la vecina localidad de Bculogne.

Los atacantes se tirotearon con la custodia militar de los familiares de Onganía, pero no hubo víctimas, dijo la policía.

También un soldado del ejército argentino resultó herido hoy en un ataque perpetrado en la localidad bonaerense de Vicente López.

Tres soldados que ingresaban en el hospital de Vicente López fueron atacados por un comando, que les hizo fuego graneado de armas automáticas. Uno de los integrantes de la patrulla fue alcanzado por varias balas y su estado es grave, según se informó. Se encuentra internado en el Hospital Militar Central.

BOMBAZOS

Mientras, los barrios de Palermo y Belgrano, de la capital argentina, se vieron conmocionados anoche alrededor de las 20:30 horas local (23:30 GMT), cuando se escucharon en la zona violentas explosiones.

En los alrededores de los lugares donde se produjeron las explosiones, se hallan ubicados el Comando del Primer Cuerpo de Ejército, los regimientos 1 de Infantería "Patricios" y de Granaderos a Caballo, la Escuela Superior de Guerra y el Hospital Militar Central. Según se pudo saber, en la Escuela Superior de Guerra se recibió una llamada telefónica anónima, indicando que la zona había sido "dinamitada".

De acuerdo a testimonios de los vecinos, fueron por lo menos 14 explosiones. Inmediatamente, efectivos del ejército y de la policía federal efectuaron un gran despliegue en la zona, tomando posiciones en los lugares estratégicos, y acordando todo el sector.

Fuentes policiales indicaron posteriormente que 3 de las bombas estallaron en las inmediaciones del Hospital Militar Central. La policía no informó, en cambio, sobre la existencia de víctimas.

RECORD DE INFLACION

Mientras, el costo de vida en la Argentina subió en marzo a un nivel sin precedente con un aumento del 38 por ciento respecto del mes anterior, se informó oficialmente.

Según la información del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), los precios de productos de alimentación aumentaron un 99.9 por

En los 3 primeros meses de 1976 el costo de vida subió un 89.1 por ciento sobre la cifra de diciembre, y para el período de 12 meses que terminó el 31 de marzo el aumento fue de 566.3 por ciento. En todos los casos se trata de cifras récord, dice el INDEC.

"DISCIPLINA"

Por su parte, el gobierno dio a conocer su "política educacional", en cuya aplicación prometió combinar la libertad con la disciplina y la responsabilidad.

El ministro de Educación Ricardo Bruera, vinculado con la Iglesia Católica y uno de los 2 miembros civiles del gabinete de Jorge Videla, expuso detalles de esa política por radio y televisión.

Los centros de estudio, y particularmente las universidades, han sido tradicionalmente en la Argentina escenario de intensa actividad política, y origen de no pocos "dolores de cabeza" para anteriores gobiernos, particularmente los militares.

Existe un neto preuominio izquierdista en casi todas las universidades argentinas. La presidenta Isabel Martínez, derrocada por los militares el 24 de marzo dispuso su intervención en 1974, como parte de un sostenido giro hacia la derecha de su gobierno. Una Ley Universitaria, dictada por el Congreso por inspiración del presidente Juan Perón, fallecido el primero de julio de 1974, no fue jamás aplicada por su viuda y sucesora.

COMENTARIO

En París, el vespertino *Le Monde* dice hoy en una crónica de Buenos Aires que "la intervención del ejército no ha puesto fin a la violencia" en la Argentina.

Tras enumerar la muerte de guerrilleros, policías, obreros y estudiantes acribillados a balazos, *Le Monde* se pregunta: "¿El ejército no ha intervenido para restablecer el orden?"

Añade que los Consejos de Guerra han comenzado a funcionar y que la pena de muerte no ha sido todavía requerida conforme al Código de Justicia Militar, aunque las penas son severas.

Comenta que "el Ejército conserva una posición dominante, pero la Marina, que se había preparado mucho antes para el golpe de Estado, se la disputa. Su influencia conservadora tiende a extenderse. Como consecuencia, los aviadores que se habían sublevado el mes de diciembre, vuelven a encontrar su audacia".